

10 - RD 900 – Aménagement de sécurité entre le péage Nord et Salses le Château

Préambule :

La RD 900 constitue un axe majeur de circulation entre le Nord et le Sud du Département. Les évolutions réglementaires ont modifié la limitation de vitesse sur les tronçons non aménagés en chaussées à 2X1 voies séparées ou 2x2, contraignant de fait les temps de parcours des usagers. D'autre part, des problématiques sécuritaires ont été relevées au regard de la non séparation des voies et du trafic élevé.

Description :

Le Département envisage de requalifier un tronçon situé entre la commune de Salses le Château et le péage autoroutier Nord.

Cet aménagement consiste à adopter un nouveau profil avec la création d'un ilot central, de carrefours giratoires aux intersections, tout en rétablissant les accès des différents chemins et voies communales. Il permettra d'améliorer la sécurité et le confort des usagers en harmonisant la RD 900 sur l'ensemble de l'infrastructure.

Avancement :

Les études préalables sont en cours.

Pièce jointe : Plan de situation.

Juin 2022

leDépartement66.fr



L'Accent Catalan de la République Française

Infrastructures et Déplacements



leDépartement66.fr